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◆出席報告　　　　　出席委員長　衛藤　秀子
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◆点　　鐘　　12：30
◆体　　操　　自律神経強化体操
◆国　　歌　　君ヶ代
◆Ｒ　　Ｓ　　奉仕の理想
◆唱　　歌　　箱根八里
◆Ｂ. Ｇ. Ｍ　　「ダークダックスのロシア民謡」より

赤いサラファン
カチューシャ
ともしび　　　　他

◆ゲ ス ト　　グエン・ティ・ツィ・ユンさん
（米山奨学生）

◆ビジター　　
　８月30日　　鈴木　義孝　　（別府北）

笠木　隆弘　　髙橋　　郁
梅津　　亮　　荒金　信治
　　　　　　　（別府東）

会長の時間 会長　亀井　　孝

　２週間ぶりの例会です。
　台風12号が日本列島に異常な暴風雨をもたら
し、多くの損害や犠牲者を出しましたが、会員の
皆様は大丈夫でしたか？例会で皆様のお顔を見る
とホッとします。
　今、地球上では各国各地で異常気象が起こって
います！この異常気象の原因は全て地球の温暖化
にあります。つまり、人間の異常な活動が、地球
の自然破壊を起こしているんです。
　日本では現在電力不足で、ショッピングセン
ター他色々な施設で節電をしていますが、なんら
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困る事はありません。日本国も日本人も節約思考
を高め、質素倹約という日本人が本来持っている
すばらしい国民性を今こそもう一度考え直す時で
はないでしょうか？
　それから本日は “新会員卓話” です。梶原会員、
佐々木会員、大江会員、よろしくお願いします。
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幹 事 報 告 幹事　森園　伸也

―新世代のための月間―

１．本日の卓話
「新会員卓話」　梶原　和朗会員
　　　　　　　佐々木久宜会員
　　　　　　　大江　知巳会員

２．本日のゲスト
グエン・ティ・ツィ・ユンさん（米山奨学生）

３．『ロータリー適用相場変更』のお知らせ
９月１日より、全ての振込みに対する適用相
場（ロータリーレート）が下記の通り変更と
なりましたのでお知らせ致します。
１ドル　７８円　　　（８月末　80円）

４．国際ロータリーより2010-2011年度「小規模
クラブ会員増強」の表彰状が届きました。本
日ご披露いたします。

５．「第28回別府近隣７ＲＣ親睦ソフトボール大
会」開催のお知らせ
日　　時　平成23年10月２日（日）
　　　　　※小雨決行（ＡＭ６：00確定）
　　　　　８：30集合　９：00開会式
　　　　　10：00試合開始
場　　所　別府野口原ソフトボールグランド
　　　　　※雨天中止（順延なし）

ホ ス ト　日出ロータリークラブ
クラブ負担　40,000円（ボール・保険代他）
懇 親 会　別府湾ロイヤルホテル
　　　　　18：00～（会費／7,000円）

６．８月24日（水）18：30～ホテルサンバリーア
ネックスに於いて『本田光曠ガバナーとの大
分第３分区懇親会』が、別府東ＲＣのホスト
で開催されました。
登録者：亀井　孝、森園伸也、木村きぬゑ、

近藤賢司、岐部光男、村津忠久、森
宗明、髙宮勝美、鳴海淳郎　各会員

７．８月25日（木）13：40～杉乃井ホテルに於い
て『第２回別府市内４ＲＣ会長・幹事会』が
開催され、亀井　孝会長が出席致しました。

８．本日例会終了後、「第３回定例理事・役員会」
を開催いたします。

９．委員会報告
ロータリー探究：
No.447「改めてロータリー哲学の原点を探る」
No.448「わたしの信奉するロータリー哲学について」

鳴海淳郎Ｒ情報委員長より

10．お祝い
会員誕生日　　岐部　光男会員（９月９日）

※記念品をお渡し致します。

11．例会変更のお知らせ
津久見ＲＣ	 ９月13日（火）の例会は、本田光

曠ガバナー公式訪問例会の為　同
日17：00～津久見市民会館に時間
変更

くにさきＲＣ	 ９月14日（月）の例会は、観月例
会の為　９月10日（土）18：00～
オータニ水産ひらめ処に日時・場
所変更

中津ＲＣ	 ９月14日（水）の例会は、観月例
会の為　同日18：30～金色温泉に
時間・場所変更

別府東ＲＣ	 ９月15日（木）の例会は、第９回
国際交流ゆかたの夕べの為　９月
16日（金）17：30～別府大学に日
時・場所変更
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12．次週の予定
「インターアクト活動報告」
溝部学園高等学校インターアクトクラブ生
＊会員コラム…椛田健治会員

（原稿をお願い致します。）

13．本日の回覧
①中津中央ＲＣ　週報
②「月見例会」出・欠席（９月20日）
③「第28回別府近隣７ＲＣ親睦ソフトボール
大会」出・欠席（10月２日）

14．本日の配布
①週報No.1062
②ロータリーの友９月号

スマイルボックス 副委員長　平野　教康

○髙宮会員
　梶原さん、大江さん、佐々木さん、卓話ガン
バッテください。

○鳴海会員
　丁度１週間前の30日の早朝、突如として激し
い胸痛にみまわれ、救急で医療センターの息子
の世話になりました。
　いろいろ検査しましたが特に以上は認められ
ず、お陰さまでその後は普通に仕事を続けてい
ます。感謝してスマイル。

○平野（教）会員
　当社の新しい期が始まり、今期にスマイル。
営業がんばります。

○岐部会員
　先日のソフトボールの練習、お疲れ様です。
次回14日です。参加お願いします。いい汗をか
きましょう。

○中尾会員
　８月は欠席ばかりでスミマセンでした。
　先週のソフトの練習に参加して「今年は勝て
る気がする」。毎年思っていますが…。

○平野（英）会員
　残暑お見舞い申し上げます。
　暑中見舞い、残暑見舞いのおハガキを頂いた
方へ、この場を借りてお礼申し上げます。

○木村会員
　本日の新会員３名の卓話を楽しみにしていま
したが、急な用件が入り出席できなくなりまし

た。大変残念です。
　梶原さん、佐々木さん、大江さん、今日の卓
話、がんばって下さいね。これからもお互い力
を合わせ、仲良く活動していきましょうね。

○村津会員
　毎年春・４月・第２日曜日に、県内はもとよ
り全国から、3000人余りの方々に御参加を頂い
ている「一気登山」が、来年は第25回となります。
　４分の１世紀の節目の大会となりますので、
前日に「記念の集い」を致します。４年前から
準備を進めてまいりましたが、昨日の企画委員
会で、全ての要綱が決まりました。
　晴天と成功を祈念してスマイル致します。

○河村会員
　今日、目の前の席の中尾さんの景気のいい話
を聴いていたら元気になりました。話に迫力が
ありました。

○衛藤会員
　しづかなり蜩の声する昼下がり
　台風一過、朝夕は凌ぎやすくなり秋の気配を
感じます。
　今日は梶原会員、佐々木会員、大江会員、卓
話楽しみにしています。グエンさん、ごゆっくり。

○森会員
　本日、オアシスでイベントのため出席できま
せん。「温泉ぶたまん」は次週お披露目いたし
ます。

卓　　話 梶原　和朗

　皆さんこんにちは。ロータリーに入って初めて
の卓話、かなり緊張しています。
　始めに私の事、会社の事を少しでも知ってもら
うために簡単にお話させていただきます。
　1981年４月17日生まれで今年で30歳になりまし
た。学生時代は勉強はまったくしなくサッカーに明
け暮れる日々でした。中学３年の時の中体連ではあ
と１勝で九州大会の切符を勝ち取れたのですが、惜
しくも負けてしまいみんなと悔し涙を飲みました。
　高校に入り、初練習で先輩より新入生の僕達の
方がうまかったので１年から試合に出れると思っ
ていたのですが、年功序列だからと実力のある選
手は出してもらう事が出来ず、サッカーから離れ
てしまいました。今は一生懸命頑張ればよかった
と後悔しています。
　旭環境管理に入社したのは25歳の時でした。そ
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会員コラム 　平野　教康

　ロータリーに入会し１年たち楽しく過ごさせて
います。今回は初めてのコラムですので私の名刺
にある[心穏やかに我優しき風になりけり]につい
てお伝えします。４年前に私の懇意にさせていた
だいていた（有）ベストサインワークスの幸野社
長がガンで亡くなり通夜に参列していた際に50歳
を意識しこれからの人生何を信条に生きていこう

かなあと考えたときにふと浮かんだのが名刺に書
いてある言葉でした。幸野さんのように凛とし粋
な生き方をし品性をもつようになりたいといつも
意識しています。ロータリーの先輩の方々を目標
とし、楽しく参加しますのでこれからもよろしく
お願い致します。
	 次回は、椛田健治会員です。

れまでは、設備屋で働いていました。旭環境の生
い立ちを紹介させていただきます。
1964年10月　有限会社旭設備を祖父の梶原好太郎

が設立
当時はビルメンテナンス業及び給排
水事業をおこなっていました。

1976年１月　有限会社旭設備を改組し旭環境管理
株式会社を設立
代表者は現会長の梶原哲雄となる

2001年	 現在の場所富士見町10－20に事務所
を移転

2005年５月　ＩＳＯ9001を取得
2009年９月　Ｐマーク取得
2010年10月　わたくしの父である梶原和廣が代表

取締役に就任
現在行っている主な事業内容としましては、建築
物総合管理／浄化槽維持管理／貯水槽清掃管理／
産業廃棄物処理／警備保安業務／防災設備管理／
リフォーム事業／その他環境管理全般です。われ
われは、決して派手な職種ではありません。しか
し皆様方の縁の下の力持ちとしてやっていきたい
と思います。
　うまくお話できませんでしたが、卓話とさせて
いただきます。ありがとうございました。

卓　　話 佐々木久宜

　こんにちは。佐々木久宜です。今年の５月に入
会しまして、ロータリー歴は４ヶ月になります。
職業分類は電気器具小売です。
　今日は初めての卓話です。何を話そうか考えた
のですが、まずは自己紹介をしようと思います。
年は昭和50年生まれの36歳で、山羊座、血液型は
Ａ型、趣味はスキーやスノボー、スケートなどの
ウィンタースポーツとキャンプやアウトドア、料

理などが好きです。
　スキーは大学の頃にはじめまして、最初から山
頂につれていかれ、転がりながら下りてきたつら
い思い出からはじまりますが、２度目に降りると
きには転がるよりもすべる楽しさで時間を忘れて
すべっていました。別府に帰ってきてからは雪が
降ると毎週のように広島まで行きすべっていまし
た。スキーだけでは飽き足らず、ファンスキー（ス
トックの無い短いスキー）やスノボーにも手を出して
いまして、広島に行く時はいつも道具が多いと仲
間に言われていました。残念ながら子どもが出来
てからは広島まで行けなくなり、毎年元旦に九重
森林公園スキー場に午前中だけ出張しています。
　キャンプやアウトドアも好きなんですが、なか
なか実行できる時間と場所がなくて、毎年、友人
たちと奈多海岸でバーベキューをする程度にとど
まっています。
　家族は子供が三人いまして、５歳、３歳、１歳
の３姉妹です。家に帰るととても元気に出迎えて
くれます。小学校ぐらいまでとは聞いていますが、
パパ、パパとくっついてきて、とてもかわいいです。
　仕事は、職業分類は電気器具小売業となってい
ますが、大きな量販店ではなく、いわゆる街の電
気屋さんです。テレビや冷蔵庫などのおなじみの
電化製品から、今話題の太陽光、オール電化やキッ
チン、トイレなどのリフォームなど全般あつかっ
ています。取付工事・施工から商品の使い方の説
明、修理まで売って終わりではなく、最後まで面
倒を見させていただいています。
　最近の電化製品はデジタル化でとても便利に
なっていますが、便利すぎて使えないという声も
沢山聞きます。そんなときは買って安心、アフター
万全、ササキデンキにどうぞ。
　まだまだわからないことがわからないような状
態ですが、今後ともよろしくお願いします。あり
がとうございました。


